

8.22.2016

Cinco pozos profundos para mitigar desabastecimiento de agua en municipios

Redacción Regional
El Periódico

Ante la ola de calor que se viene presentando en el Valle del Cauca y que tiene con racionamientos de agua a varios municipios que dependen del embalse de Sara Brut, como lo son Bolívar,



Roldanillo, La Unión, Toro, Zarzal, La Victoria y Obando, las autoridades ambientales y gubernamentales definieron perforar cinco pozos profundos para mitigar la falta del vital líquido en estas poblaciones.

“Antes de que termine el año vamos a tener operando los tres pozos que van a surtir a Zarzal, La Unión y La Victoria, con el fin de producir allí cerca de 200 litros por segundo, lo que nos va a permitir desactivar el embalse”, afirmó Guillermo Arbey Rodríguez, Gerente de Acuavalle.

Para la Procuraduría Ambiental, los pozos son una alternativa para mitigar el desabastecimiento del agua en estos municipios, “Los pozos con las condiciones técnicas y sanitarias se constituyen definitivamente en una alternativa para poder mitigar una sequía que se presente en alguna parte del departamento”, dijo, la Procuradora Ambiental y Agraria del Valle del Cauca, Lilia Estella Hincapié.

Vallecaucanas de aguas en los próximos días también habilitará otros dos pozos para amortiguar la falta de agua. Igualmente funcionarios de la CVC informaron que esta corporación está trabajando para la protección de las cuencas adyacentes del embalse de Sara Brut.

“Ahora estamos con una estrategia con la organización internacional RARE donde tenemos un acuerdo en el que hemos priorizado esta cuenca. Y es de notar que la Gobernadora ha priorizado cuatro cuencas del departamento del Valle del Cauca para afrontar la sequía, a fin de afrontar lo que fue el fenómeno del Niño. Aspiramos que con las lluvias que van a llegar en los próximos días podamos recuperar el embalse”, dijo Carlos Augusto Duque, Director de Gestión Ambiental de la CVC.